



➡ La première Initiative Citoyenne Européenne (ICE) à récolter presque 2 millions de signatures à travers toute l'Europe.

Geplaatst op donderdag 12 september 2013 |

SHARE

Depuis hier, les branches nationales de la campagne Right2Water.eu ont commencé à remettre à leurs autorités nationales respectives, les signatures qu'elles avaient recueillies. Nous sommes donc aujourd'hui en mesure de demander à la Commission Européenne de mettre en oeuvre dans la législation de base de l'Union Européenne, l'eau et l'assainissement comme droit humain.

Cette campagne est un succès indéniable. La coalition de défenseurs qui a mené campagne au long de ces 17 mois depuis la soumission de l'Initiative, a récolté environ 1.9 million de signatures à travers les 28 Etats Membres.

Les pays qui ont atteint le nombre minimum de signatures (déclarations de soutien) requis par la législation sont: la Finlande, la Lituanie, la Hongrie, l'Autriche, l'Allemagne, la Slovénie, la Slovaquie, l'Italie, la Grèce, le Luxembourg, la Belgique, les Pays-Bas et l'Espagne

Nous étions la première Initiative Citoyenne Européenne à recueillir les signatures en ligne et ce, dès septembre 2012. Right2Water a été la seule ICE à compter un million de signatures dans au moins 7 pays dès le 9 mai dernier [date prévue au départ pour la remise des signatures et que la Commission Européenne a gracieusement prolongé].

Jan Willem Goudriaan, Vice-Président de cette ICE a déclaré "Nous sommes les Serguei Bubka de la participation démocratique européenne, en étant les premiers à utiliser cet instrument à part entière et à atteindre la barre pourtant mise très haut par la Commission Européenne. Mais le vrai challenge reste à venir: la Commission Européenne va t-elle écouter la voix des citoyens et répondre aux attentes de tant de personnes, en proposant une législation concrète ? J'ai bien peur que si elle ne le fait pas, ses actions auront un impact sur le taux de participation et la façon dont les gens voteront aux élections européennes."

Right2Water espère que la Commission Européenne écoutera la voix du peuple européen et fera de l'eau et de l'assainissement un droit humain, une réalité pour tous. L'effet que l'ICE a eu sur la législation européenne atteste déjà de sa puissance, mais cela n'est pas ce que ces presque 2 millions de personnes réclamaient. Le 10 décembre prochain, jour des Droits de l'Homme, nous espérons pouvoir remettre les déclarations de soutien qui auront été validées.

EPSU - 10 septembre 2013